

しあわせがつながるひろがる
よいとこ高時

己高の風

高時地区
地域づくり協議会広報紙
令和6年12月号

たかとき夏まつり 開催しました！

No. 35

8月3日(土)に小山の旧奥村製材所で「たかとき夏まつり」を開催しました。毎年さまざまな方々のご協力のおかげで、子供からお年寄りまでが楽しめる高時らしい夏まつりを開くことができています。今年も、さまざまなマルシェなどで活躍されている飲食店や、自慢の腕前を振る舞った料理、子ども達に大人気の射的をはじめとした縁日コーナーなど、どこもが賑わい楽しい時間を過ごしてもらうことができました。



今回も、地元の小中高校生から地区外の方々までたくさんの方がお越しくださいました！お手伝いをかけて出てくれた中高生のみなさんも、楽しんで参加してくれていました。こんなことをしてみたら楽しいかも！と地域づくりメンバー内でさまざまなアイデアを出し合い、初めてスイカ割りをしてみましたが、期待以上に盛り上がりみんなの力で無事に割ることができました。

今年は木之本の富田酒造さんと、来年度から「森の探求科」を新設される伊香高校も参加してくださいました。木之本の市街地に流れ出る地下水のルーツが実は己高山にあり、35年の年月をかけて木之本のまちなかに届く(!!!)とされる大学の調査結果から、この高時にある豊かな資源との関係を深め学びに活かしていきたいということもあります。久木さんを通じて今回の縁となりました。夏まつりではお酒の販売提供や、森の探求科新設のPRをしていただき、参加者の方々も興味津々に耳を傾けていました。



小山からたかときの森を抜け、石道の「えんがわの家」を目指しました。この機会に地域の方々に見て知ってもらおうと、綺麗にリノベーションされた屋内を案内しました。水回りやキッチンなど充実した設備や居心地のいい和の空間にみんな驚き、子どもたちは初めて来る場所にはしゃいだ様子でした。



第10回

高時地区グラウンドゴルフ大会

~あとなも子どもも
みんな一緒にスポーツを楽しもう~

10月6日(日)に恒例のグラウンドゴルフ大会が開催され、今年も約100名の方が参加し8ホール2ゲームでプレーに汗を流しました。10月なのにまだ暑いくらいの天気で、皆さん気持ち良くプレーできたのではないかと思います。おとなの方では3名の方が同打数首位となりプレーOFFでの順位決定戦、子どもの部でも準優勝は同打数で2人が並ぶなど、最後まで大いに盛り上りました。



おいしいものがずらり～自治会による模擬店～

小学校の校舎前では、各自治会による模擬店が並び、人気を集めました。大見の鮎の塩焼きや川合の炊き込みご飯などお馴染みのものから、古橋は知る人ぞ知る古橋焼き肉、小山は中華まんやフランクフルトの販売などいろいろな世代の人たちが食べたくなるような品揃えとなりました。



「地と旅」のこだかみ茶を使った抹茶ぜんざい。この他にも饅の蒲焼きや焼き菓子の販売がありました。

★「地と旅(ツチトタビ)」は地元食材などにこだわった丁寧なお料理をイベントを中心に販売されています。

◎気軽に健康チェック

協力：長浜市健康推進課・長浜市社会福祉協議会・NPO法人ふれんど

握力を測定したりAGESを測定して自分自身の身体の状態を知ることが出来る健康コーナーが設けられました。ゲームとゲームの間には、測定する方多くいました。



医師の三浦さんが気楽に身体のことを相談できるコーナーを開設してくださいました。身体や健康のちょっとした悩みに相談にのってくださいました。

子どもの部優勝

谷口輝真くん
(高時小4年)



写真左より教野創史くん(2位)・谷口輝真くん(優勝)・雀部颯くん(3位)

ぼくはグラウンドゴルフ大会で1位をとりました。これまでにも、何度も出場したことはあります。優勝したのははじめてでした。1回目はすごく調子が良かったのですが、2回目はあまり上手くできなかつたので不安でした。でも1点差で1位をとれたので、とてもうれしかったです。来年はホールインワンをしてみたいですね。

石道からは「たこマサ」が出店。あつあつのたこ焼きと、冷たいかき氷や飲み物の販売がありました。この日は暑かったので、子どもたちにかき氷が人気でした。



★「たこマサ」は、かわいいキッチンカーでイベントに出店されています。これまで地域づくり協議会のイベントに出店してくださっています。

// 忘れ物のお知らせ //

小学校正面玄関横の手洗い場に、水筒の忘れ物がありました。お預かりしていますのでお心当たりの方はお近くの地域づくり協議会メンバーにおこえがけください。



ピンクの水筒が水玉の袋に入っていました

★今年度は文化祭の開催はありませんでしたが、地域の皆さんの要望などがあれば開催を検討したいと思います。

トキッズクラブ通信

高時学区児童クラブ「TOKids クラブ」 vol.15 2024年12月号

年々夏の暑さが心配ですが、今年の夏は一段と暑かったように思います。毎年夏休みの活動は《安全対策》と併せて《暑さ対策》にも注意を払う必要があります。元気いっぱいの子どもたちです。せっかくの夏休み。いろいろな経験をしたり、新しいことにチャレンジして、こんなことができた！面白かった！と思えることがあったらいいな…。そんな私たちの願いや想い、子どもたちの「やりたい！」気持ち、そして《暑さ対策》を全部叶える活動をするのは難しいですが、たくさんの方々のご協力を得ながら様々な体験活動を実施することができました。活動にご支援・ご協力いただいたみなさん、本当にありがとうございました。

まなびのへや

その道のプロに自分の身体や生活に大切なことや、暮らしに役立つことなどをおしえてもらいました。

7/25 木 热中症のお話

救命救急士さんにどうして熱中症なるのか、その理由と対策について教えてもらいました。

8/6 火 防災講座 (社会福祉協議会)

避難に必要なことを考えたり、段ボールベットの体験や非常食の試食をしました。



8/23 金 おかねのね講座 (金融アドバイザー小野さん)

お金やものの大切さのお話をきいて貯金箱を作りました。

8/28 水 ぐっすりねむるためのヒミツ (公益財団法人西川文化財団)

睡眠の役割やぐっすりねむるための1日の過ごし方などを教えてもらいました。



川遊び

天気や川の条件が良い日を選んで、古橋を流れる大谷川で川遊びをしました。水に入って遊ぶ子も多いですが、カエルやサカナを捕まえたり石を積んで遊んだりとそれぞれ思い思いに遊んでいました。身近で自然に親しむことはとてもありがたいことです。



MAGIC SHOW 7/30 金

マジックジョーカーさんによるマジックショーを楽しみました。ドアを閉めて準備をしている時から何をするのか知りたくて知りたくてワクワク♥いざ、マジックショーが始まると次から次へといろいろな仕掛けの連続で子どもたちも大喜び!!仕掛けが知りたくてだんだんと前へ前へと近づいていきます(笑)笑いと拍手で大いに盛り上りました！



おいしくな～れ！おひるごはんとおやつ作り

7/31 水 カレーライス

中高校生にも手伝ってもらいながら野菜を洗って切ったり、鍋に具材を入れて混ぜてカレーライスを作りました。グループによって切り方や大きさはそれぞれ。同じ材料ですが、見た目も味も違う(水加減?)カレーが完成しました。野菜を切るのに苦戦して時間はかかりましたが、みんな「おいしい♥」といってモリモリ食べていました。おうちの人が作るカレーも美味しいけど自分たちで作るカレーも美味しいね！！



上手くひっくりかえすことができるかな？



いろいろなカタチのホットケーキが焼けたよ



8/27 火 ビー玉ゼリー

やけどをしないよう
うに気をつけてよ
～く炒めてね
いただきま～す!!



氷水につけると
すぐに固まるよ！



ラップで包むのが
むずかしい～

放課後児童クラブトキッズクラブでは、子どもたちと一緒に活動する支援員を随時募集しています。午前中だけ、午後からなど希望時間帯で活動することができます。また、クッキングや工作、手芸、体育館で一緒にバトミントンなどを楽しむなど、やりたい遊びや内容にあわせて活動することもできます。世代を超えて地域の方から学ぶことはとても良い経験になります。お気軽に地域づくり協議会スタッフにお声かけ下さい。

復活！

たかとき地協

BBQ大会

バーベキュー



7月27日に大見いこいの広場で、地協主催のバーベキュー大会を開催しました！コロナ禍により数年間開催を見合わせておりましたが、住民同士の交流を深めるため、ようやくこの夏から再開していくこととなりました。

猛暑が年々厳しくなり熱中症の心配もありましたが、真夏の太陽の日差しと、大見の豊かな自然を感じながら一緒に食事を楽しもうとたくさんの方が参加してくださいました。

地協主催のバーベキュー食材は、ソウルフードでもある「古橋焼肉」がメインです。あらかじめ、部会員さんに親鳥を漬け込んでいただき、参加者のみなさんは各自自由に持ち寄った食材と共に、舌鼓を打ちながら交流のひとときを楽しみました。



暑さにも負けずに水遊びをしたり遊具で遊んだりと自然の中で駆け回る子どもたち。食べるより、遊びに夢中の様子でした！笑



BBQ大会では、古橋の大音満晴さんご夫妻にかけ氷の販売をしていただきました。美味しい古橋焼肉と、冷たいかけ氷もすぐに食べられるとあって、とても大人気でした。ありがとうございました！

地域づくりのメンバーが己高山の整備のために登山をした際、鶏足寺付近で高時小学校の児童たちが埋めたと思われるタイムカプセルが見つかりました。ケースには「昭和五十一年度 己高山登山記念カプセル」「昭和六十一年十一月三日 再会を約束しよう」と書かれています。長い年月が経っており、また勝手に開封するわけにもいかないので、当時埋めた記憶のある年代の方にお渡ししたいので、この記事をみて心当たりのある方、またはこの方ならわかるかも？という情報がありましたら、地域の地域づくり会員、または事務局までご連絡ください。



ご存じありませんか？

己高山の
タイムカプセル



メンバー募集！ //
takatoki.koko@gmail.com



ホームページ
<https://takatoki.fun/>



facebook



Instagram